



RENAULT

Trafic

De mai 2006 à avril 2007

Le moteur a des ratés / le moteur ne démarre pas / surchauffe moteur ; dysfonctionnements des projecteurs / des feux de recul

Dysfonctionnements divers du système de gestion moteur et/ou de l'éclairage suite à une mauvaise fixation du faisceau de câbles de la planche de bord.

Il peut y avoir friction du faisceau de câbles au niveau de la colonne de direction et/ou sur la protection anticollision du capteur d'embrayage, pouvant entraîner les dysfonctionnements suivants :

- Le moteur a des ratés
- Le moteur ne démarre pas
- Surchauffe du moteur
- Dysfonctionnement des projecteurs
- Dysfonctionnement des feux de recul

Pour résoudre le problème, contrôler le faisceau de câbles, le remettre en état et le refixer. Le cas échéant, remplacer le faisceau de câbles, ce qui demande beaucoup d'effort.

Etant conscient du problème, le constructeur a déjà engagé des démarches en informant les propriétaires des véhicules concernés. Il faut cependant partir du principe que tous les véhicules concernés n'ont pas pu être contrôlés ou améliorés pour diverses raisons.